



Otra tragedia de migrantes: mueren 10 de Cuba en Chiapas

El camión que los trasladaba se volcó este domingo en el tramo Tonalá-Pijijiapan; hay 15 lesionados

Luto. La volcadura de un camión con migrantes la madrugada de ayer, en el tramo Tonalá-Pijijiapan, Chiapas, dejó al menos 10 muertos y 15 heridos. Oficialmente, 35 personas -incluidos varios menores- viajaban en condición irregular con rumbo a Estados Unidos.

Medios locales detallaron que entre los 15 lesionados están cuatro menores de edad en condición grave, los cuales fueron trasladados al Hospital Básico Dr. Rafael Alfaro.

Protección Civil de Chiapas pre-

cisó que el accidente fue el kilómetro 134 de la carretera costera Pijijiapan-Tonalá, a las 5:30 horas.

Sobre la nacionalidad de las personas serán las autoridades competentes las que lo determinen", dijo Protección Civil de Chiapas, pero el INM informó que son de nacionalidad cubana.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó sus condolencias a los familiares de los migrantes fallecidos y los instó a "usar vías regulares, seguras y ordenadas para emigrar". **PÁG 6**



Volcadura deja al menos 10 migrantes cubanos muertos y 15 heridos en Chiapas

Entre los heridos hay cuatro menores, que están en condición grave, informan autoridades

Redacción/agencias
nacional@cronica.com.mx

La volcadura de una camioneta con migrantes la madrugada de este domingo en el tramo Tonalá-Pijijiapan, a la altura de la comunidad de Milenio Santa Cruz, dejó al menos 10 muertos y 15 heridos. Oficialmente, 35 personas —incluidos varios menores— viajaban en condición irregular con rumbo a Estados Unidos.

Medios locales detallaron que entre los 15 lesionados se encontraban cuatro menores de edad en condición grave, las cuales fueron trasladadas al Hospital Básico Dr. Rafael Alfaro”, puntualizó.

A través de sus redes sociales, Protección Civil de Chiapas precisó que el accidente carretero fue el kilómetro 134 de la carretera costera Pijijiapan-Tonalá.

Sobre la identificación y nacionalidad de las personas, serán las autoridades competentes quienes lo determinen”, puntualizó Protección Civil de Chiapas, pero el INM informó que son de nacionalidad cubana.

Al lugar del siniestro llegaron en apoyo elementos de Guardia Nacional, Policía Mu-

nicipal de Pijijiapan, Cruz Roja, Protección Civil de Pijijiapan, Policía Estatal Preventiva.

De acuerdo con datos preliminares, el percance sucedió a las 5.30 horas a la altura del kilómetro 134 de la autopista costera, cuando el camión en que eran transportados aproximadamente 35 extranjeros presuntamente volcó, sin que se hayan dado a conocer las causas.

“Se recibe reporte de comandancia que el en tramo carretero de la carretera costera Pijijiapan-Tonalá se encuentra un accidente de vehículo en el cual iban a bordo personas migrantes”, señaló un reporte de Protección Civil de Pijijiapan.

Este es el segundo accidente que ocurre en Chiapas en los tres días recientes, ya que el 28 de septiembre dos migrantes perdieron la vida y 38 resultaron heridos en la volcadura de un camión en el municipio de Mezcalapa, cuando los traficantes de humanos buscaban llegar a Veracruz por una vía rápida que comunica con Chiapas.●



El camión, en el cual viajaban 35 personas, se accidentó en el tramo Tonalá-Pijilapan, a la altura de la comunidad de Milenio Santa Cruz.